

【小学生絵画パッケージ化企画】展示＆投票開



「浜松の食べ物自慢」をテーマにした絵を眺める買い物客

=浜松市中区の杏林堂薬局姫街道店

浜松の食テーマ 児童絵画並ぶ

浜松市内の16小学校の児童が「浜松の食べ物自慢」をテーマに描いた絵画が11月3日まで、中区の杏林堂薬局姫街道店などで展示されている。来場者の人気投票を受け付け、優秀作品は杏林堂の菓子商品パッケージに採用され、来年1月ごろに販売予定。

人気投票受け付けも

地域貢献に力を入れるLPGガス販売会社のエネジン（中区）が杏林堂と企画した。児童から寄せられた絵画は527点。浜松名物のミカン、ギョーザ、ウナギをおいしそうに食べる様子を表した作品が目を引く。展示場所は市内の杏林堂薬局の一部店舗など10カ所。（浜松総局・柿田史雄）

地域貢献に力を入れるLPGガス販売会社のエネジン（中区）が杏林堂と企画した。児童から寄せられた絵画は527点。浜松名物のミカン、ギョーザ、ウ

毎年恒例となっている「小学生絵画パッケージ化企画」の募集期間が終了し、パッケージ化する絵画を決めるための投票が開始されました。

投票する方法は、2つ！

- ①展示されている店舗にて投票していただく
 - ②エネフィブログにて全対象作品を掲載ブログから、記載のメールかエネフィー公式LINEにて投票
- 来年1月販売予定のお菓子のパッケージに掲載する絵画をあなたの手で選んでみてくださいね！

令和3年(2021年)10月26日(火)

静岡新聞掲載

